



COORDINADORA DE LAS ORGANIZACIONES
INDÍGENAS DE LA CUENCA AMAZÓNICA

PERÚ • GUYANA • ECUADOR • BOLIVIA • BRASIL •
GUYANA FRANCESA • SURINAM • VENEZUELA • COLOMBIA



Quito, 21 de junio de 2022

COICA llama a un diálogo sincero, con la voluntad política de hacer cambios estructurales ante la crisis actual en Ecuador

Ecuador | Se cumplen 9 días desde que los pueblos indígenas de todo el Ecuador se convocaron al paro nacional, como respuesta a la inacción ante varias demandas sociales y a las políticas extractivistas emprendidas por el gobierno de Guillermo Lasso. Sin embargo, las 10 propuestas planteadas por el movimiento indígena no han sido escuchadas, más por lo contrario, el país vive una ola de represión, criminalización y uso desmedido de la fuerza frente la protesta social.

Ante este contexto de caos social, hoy en la mañana 300 organizaciones de la sociedad civil hicieron un llamado al diálogo entre las partes e iniciar el proceso de concreción de acuerdos con la asistencia técnica de la Unión Europea y el sistema de Naciones Unidas. Espacio propuesto al que el presidente Guillermo Lasso ha aceptado asistir.

Aplaudimos la iniciativa de establecer un espacio de encuentro, sin embargo, desde la COICA como instancia de convergencia internacional recalcamos que el diálogo no es suficiente, cuando de por medio existe respuesta de opresión, criminalización y un sistema de políticas públicas con características extractivistas y neoliberales; en este sentido, EXHORTAMOS al gobierno nacional a generar un diálogo de confianza y acción urgente, cuyo resultado sean compromisos reales y un cambio estructural del modelo de gestión actual del Estado que ha llevado al caos actual.

No se puede construir un Estado sin escuchar la voz del pueblo, que es el mandante.